



## 「令和6年度／第30回 通常総会開催される！」



去る6月6日（木）開催の「第30回福島県授産事業振興会通常総会」に、多くの会員の皆様にご出席いただき感謝申し上げます。

新型コロナの感染も昨年から5類に分類されましたが、予防対策には十分配慮し、福島県総合福祉センター3階講堂にて開催することが出来ました。今回は、8件の議案に対して審議が行われ、各会員の皆様からは何点かのご

質疑がありましたが、全議案が賛成多数で承認をいただきました。無事総会を終えることができましたことは、皆様方のご理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。



## 「アンテナショップ福祉の店郡山」（1期）を開催！

6月14日～24日までの11日間、イオンタウン郡山店において「アンテナショップ福祉の店郡山」（1期）を開催しました。イオンタウン郡山様のご協力とご厚意により、今年度最初のアンテナショップをスタートすることが出来ました。県内57福祉事業所から、593品目、約6,084の出店がありました。今年3月に引き続き、イオンタウン郡山店での販売会でしたが、多くの来場者に製品を手にとって見て頂き、焼菓子、花苗、手工芸品など多くの商品をお買いあげいただきました。改めまして、出店事業所の皆様には感謝申し上げます。



## 「挨拶」

新しい年度がスタートして3ヶ月が過ぎました。梅雨の時期ですが連日暑い日が続いています。

新社会人の方は、新たな環境で生活が始まってやっと慣れてきた頃だと思います。しかし、新たな環境の中でコミュニケーションはうまくとれるのかやはり不安はつきまといます。

家庭でも職場でも、温かな人間関係を築くためには挨拶が不可欠です。「挨拶」には二つの漢字に「てへん」がついています。挨拶されるのを待つのではなく、自らの手で押し開くという意味があるのだそうです。私達は初対面の人に会うとき、相手がどんな人か分からず、つい身構えてしまいますが、そんな時挨拶は「私はあなたに敵対する者ではありません」と意思表示になるのだと思います。新社会人の方だけでなく、私達も日々の生活の中でそんな大切さを見過ごしてしまいがちですが、心を込めた挨拶は大切ですね。



（担当：会津圏域 増井 義博）

### 《事務局から》

先にお知らせしました、アンテナショップ「福祉の店いわき」（1期）を開催します。

開催月日：令和6年7月6日（土）～7月16日（火）

開催時間：10：00～18：00 ※最終日は15：00まで

開催場所：イオンいわき店 2階催事場（いわき市平字三倉68-1）

